

# Cyclo-club. L'année 2019 sur les rails



Les membres du Cyclo-club à l'écoute de Youenn Nédélec, président, lors des vœux suivis d'une courte assemblée générale extraordinaire et de la galette des Rois.

« Que tout aille au mieux pour tout le monde ». Youenn Nédélec, président du Cyclo-club, a présenté ses vœux, samedi, aux membres de l'association réunis dans leur local, avant de passer à une assemblée générale extraordinaire. Celle-ci avait pour but de modifier deux articles dans les statuts de l'association. Ainsi, il a notamment été précisé que pour la validité des délibérations, l'assemblée générale ordinaire ou extraordinaire devra compter au moins le tiers des membres de l'association, présents ou représentés. Concernant le conseil d'administration, il a été précisé que celui-ci est désormais composé de 21 membres au maximum, élus pour

trois années par l'assemblée générale. Les projets 2019 du Cyclo-club, qui compte 80 membres, ont ensuite été abordés.

## Une section vélo avec assistance électrique

Une section VAE (vélo avec assistance électrique) est en place et différents circuits sont proposés aux personnes possédant vélo électrique, VTC ou vélo de route. Des volontaires sont attendus pour le tandem. Sont également prévus : la distribution des nouvelles tenues en mars ; la troisième tranche de travaux au local au printemps avec le ravalement extérieur ; une balade dans la presqu'île de Crozon, le same-

di 11 mai ; la semaine du Codep, semaine 24 ; la sortie montagne dans les Pyrénées du 15 au 22 juin ; la course Le Bigaut, le samedi 29 juin ; la concentration féminine départementale, le week-end des 28 et 29 septembre, à Morlaix ; le loto, le samedi 9 novembre ; l'assemblée générale, le vendredi 29 novembre, à Landrévarzec. La soirée s'est conclue par la dégustation de la galette des Rois.

## ▼ Pratique

Renseignements  
auprès de Youenn Nédélec,  
tél. 06 19 47 86 05 ;  
mél. youen.nedelec@orange.fr.  
Site : [www.cyclosbriec.org](http://www.cyclosbriec.org).